



## Nota informativa

### El Consejo de Fisioterapeutas denuncia las tarifas "inamovibles" de las aseguradoras sanitarias

- **Un reciente estudio del Consejo General de Colegios de Fisioterapeutas de España (CGCFE) resalta la preocupante situación del sector, que ofrece las mismas tarifas desde hace años e incluso menores que hace una década**

(Madrid, 23 de febrero de 2012)-. **El Consejo General de Colegios de Fisioterapeutas (CGCFE)** ha denunciado hoy las "inamovibles" tarifas de las compañías de seguros sanitarios, que se sitúan en valores por debajo del coste de producción.

Un estudio realizado por el Consejo de Fisioterapeutas, a nivel nacional, demuestra que las sesiones de tratamiento, de bajo coste, son determinadas de manera sistemática, y no por procesos, "lo que deteriora la calidad asistencial de los pacientes".

El estudio pone de manifiesto, además, la disparidad de criterios y tarifas entre las distintas comunidades autónomas en los tratamientos que ofrecen las aseguradoras sanitarias, "produciendo una discriminación y una traba a la atención adecuada y al desarrollo profesional".

Según la **vicesecretaria del Consejo y coordinadora del estudio, María Almansa**, la misma aseguradora abona por sesión de Fisioterapia, por ejemplo, en Aragón, 9,99 euros; en Galicia 5 euros; y en Extremadura, 4 euros. Asimismo, ha resaltado que hay compañías que pagan 2 euros por sesión.

En este sentido, ha considerado que el usuario debe conocer estos datos, "ya que cada año ven incrementadas las cuotas y, sin embargo, al profesional, en multitud de casos, se las disminuyen, manteniéndose por debajo de las vigentes hace diez años".

Asimismo, ha denunciado que "al inicio de cada año y, sin previo aviso", a los fisioterapeutas se les rebajan sus honorarios por sesiones, bajo la justificación de "que lo tomas o lo dejas o es lo que hay".

Otro aspecto a destacar, según **el secretario general del Consejo, Manuel Alcantarilla**, es el retraso en el pago a los fisioterapeutas de sus honorarios e incluso el rechazo del abono de los mismos, que está provocando que muchos profesionales cierren sus centros. "Está claro que con lo que algunas compañías de seguro médico pagan al fisioterapeuta no se cubren los gastos mínimos de material, local, personal, o infraestructura".

Por su parte, **el presidente del CGCFE, José Antonio Martín**, ha indicado que la calidad asistencial debe ser el principal objetivo y que "ha de primar por encima de los intereses económicos de las aseguradoras, ya que en ocasiones los fisioterapeutas se ven obligados a realizar tratamientos a los asegurados, sin el tiempo, técnicas y procedimientos oportunos".

De esta forma, ha subrayado que "el usuario acude al fisioterapeuta derivado, según un protocolo, en el 95 % de los casos, con un número de sesiones preestablecidas, sin tener en cuenta la posible evolución favorable o desfavorable de la patología".

Por todo ello, el Consejo General propondrá a las compañías de seguros un nuevo marco de relación, primando el tratamiento por proceso cerrado, la individualidad del mismo y sobre todo la discriminación de técnicas empleadas en el tratamiento, en base a su eficacia, de forma que no todas estén incluidas en la cobertura con carácter general.

### **CGCFE**

El Consejo General de Colegios de Fisioterapeutas de España (CGCFE) es el organismo que representa a los más de 40.000 fisioterapeutas que, en España, trabajan con el objetivo común de favorecer la salud de los ciudadanos. Además, ordena la profesión, tutela los intereses de la fisioterapia, así como su óptima aplicación y universalización.

Los fisioterapeutas son profesionales sanitarios, según lo previsto en la legislación vigente, acreditados con el grado universitario en Fisioterapia, impartido en 43 universidades españolas y poseedores de conocimientos teóricos y prácticos destinados a beneficiar la salud de la población. Además, cada vez hay un mayor número de doctorados y masters, que aseguran su elevada cualificación.